

6年生を送る会

2月22日（水）に「6年生を送る会」を行いました。この「6年生を送る会」は、5年生を中心に全校のみんなで作り上げた温かい行事となりました。

スローガン：『思いをひとつに 笑顔で感謝を伝えよう』

1～5年生は6年生に、6年生は全校のみんなに、それぞれの感謝の気持ちを伝える会にしたいという、実行委員会の思いが込められています。このスローガンのもと、「6年生を送る会」は笑顔いっぱいの会となりました。



6年生の胸には・・・
1年生からのかわいいプレゼントが光っていました！

6年生を送る会スタート！

4年生が中庭でお花のアーチを持って6年生を出迎えました！

そこへ・・・少し照れながらも、嬉しそうに6年生達が入場してきました。

校舎の中からもたくさんの拍手が沸き起こりました！



体育館の中では、ひまわり、1年生、2年生が大きな拍手と共に6年生を迎えました。3年生、4年生、5年生は教室でモニターで送る会をスタートさせました。

実行委員の5年生が司会を務め、1部が始まりました。



6年生の周りには、メッセージが書かれた桜の木があります。



全校のみんなで「カイト」を歌いました！



入学式からたくさんの方を教えてくれた6年生ありがとう！



2部のスタートは3年生でした！「君が笑えば・・・」



2年生は「だいすき」の文字が浮かんでいます！



4年生から各委員会で活躍した6年生にメッセージを送りました。



どの学年の発表も真剣に見ていた6年生！みんなの思いが伝わっていると思います！

5年生は6年生のように来年頑張ります！と伝えました。



6年生から全校のみんなへ・・・



6年生から、各学年ごとにメッセージが送られました。どの学年の子どもたちも優しく格好の良い6年生からのメッセージを真剣に聞いていました。

6年生の発表が始まると・・・



6年生の発表が始まると・・・身を乗り出して聴く姿があちこちで見られました！そして、「すごい！！」と思わずつぶやいていました。みんな、6年生の迫力のある素晴らしい演奏にくぎ付けになりました。



最後は・・・6年生の退場です。



体育館を出ると・・・校舎の中に一直線！！すると・・・



3.4.5年生の大きな拍手の中、6年生が体育館を後にしました。

2年生が教室の前で拍手をして6年生を待っていました！

1年生の教室の前も通りました！

6年生は、素敵な笑顔で教室に戻って行きました。

